



NEWSLETTER - Aout 2023 -



Bonjour à toutes et à tous !

Il est temps de revenir ensemble sur les événements du mois d'août à KEPCHILDREN.

Nous dédions cette newsletter à notre élève Teuko, parti trop tôt.

Teuko



Triste jour pour KEPCHILDREN.

C'est le cœur lourd que nous vous annonçons le décès de Teuko, l'un de nos premiers élèves. Sa perte laisse un vide immense dans notre association, et nous souhaitons lui rendre hommage à travers cette newsletter. Nous aimerions partager avec vous les mots émouvants de notre fondatrice, Anne-Sophie Grasset, qui a accompagné Teuko dès son plus jeune âge.

" Teuko, 17 ans, est décédé de la dengue il y a quelques jours.

Il faisait parti des premiers enfants soutenus par KEPCHILDREN. Partant dans la vie avec une situation familiale bien difficile, sa grand-mère nous avait demandé de s'occuper de lui et son grand frère avant de mourir. Il était ainsi l'une des raisons de la création de KEPCHILDREN.

17 ans c'est encore bien trop tôt pour nous quitter.

Où que tu sois désormais, ton sourire restera toujours gravé dans nos cœurs.

□□

Anne-Sophie Grasset - Fondatrice de KEPCHILDREN"

AVIS DE RECHERCHE : Notre prochain volontaire de Service Civique

KEPCHILDREN
est à la recherche
de son prochain
SERVICE CIVIQUE

Kep
Children

**Animation et
Communication**

Clémence, notre volontaire actuelle, termine bientôt sa mission au sein de notre association. Il est alors temps pour KEPCHILDREN de partir **à la recherche de son.sa prochain.e Service Civique.**

Nous avons besoin d'une personne pour assister notre équipe locale autour de 3 grands axes :

- 1☐ **Animation** auprès de nos élèves (3 à 10 ans)
- 2☐ Gestion de la **communication** (réseaux sociaux, newsletter)
- 3☐ Responsable de notre **boutique solidaire**

La mission proposée est d'une durée de 10 mois, à partir **du 8 janvier jusqu'au 1er novembre 2024.**

Nous cherchons une personne qui :

- Souhaite s'investir dans un projet socio-éducatif
- A de l'expérience dans le domaine de l'animation
- Se sent à l'aise avec les réseaux sociaux
- Est prête à vivre une incroyable aventure 😊

Intéressé.e ? Alors plus qu'une chose à faire :

Fais nous parvenir ton CV et ta lettre de motivation à l'adresse suivante :

kepchildren@gmail.com

Pour découvrir l'offre plus en détails :

[Découvrez notre fiche de poste](#)

[Plus d'informations sur le dispositif de Service Civique International](#)

[Plus d'informations sur les conditions du Service Civique International](#)

[En apprendre davantage sur Kepchildren](#)

N'hésitez pas également à partager cette annonce autour de vous.

Nos élèves se sensibilisent à la notion du handicap avec Damnok Toek



Notre partenaire [Damnok Toek](#) est une ONG qui vient en aide aux populations défavorisées (enfance en danger, migration, handicap, etc.) afin de s'assurer pour eux du respect de leurs droits.

A Kep, Damnok Toek dispose d'un centre qui propose à 21 personnes en situation de handicap un accompagnement social visant leur autonomie, notamment en favorisant l'accès au monde du travail.

KEPCHILDREN et Damnok Toek ont décidé de travailler main dans la main autour d'un objectif commun : **favoriser la visibilité du handicap dans l'espace public** et aider à leur intégration au même titre que n'importe quel individu.



Il est en effet important pour KEPCHILDREN d'apporter ces notions civiques à ses élèves. Ainsi, le directeur de Damnok Toek est venu nous rendre visite afin d'échanger avec nos jeunes sur le sujet. L'idée était avant tout **de discuter des notions de discrimination et de l'importance de la tolérance face à la différence.**



Suite à cette sensibilisation, nos ados se sont rendus à Damnok Toek afin de rencontrer leurs résidents et partager tous ensemble une après-midi sportive. Au programme : tournoi de volleyball et de pétanque. Les sourires étaient au rendez-vous, ce fut un joli moment, rempli de bienveillance.



Enfin, nous avons été invités à l'événement de Damnok Toek et d'autres ONG engager dans les droits des personnes en situation de handicap. Nous avons tout d'abord participé à une déambulation dans les rues de Kep jusqu'aux locaux de Damnok Toek afin d'assister à un meeting appuyant sur l'importance de l'inclusion du handicap dans notre société. Ensuite, nous avons reçu une initiation au langage des signes pour enfin terminer par une représentation de danse réalisée par des personnes atteintes de surdité ou d'un handicap moteur.

C'était un très bel événement qui rappelle le champ des possibles et que le handicap ne définit pas l'entière d'une personne. Une jolie leçon de vie pour nos élèves qui se sont montrés très attentifs tout le long de la matinée.

Le cinéma de Kepchildren fait son grand

retour



Les adolescents ont récemment eu l'occasion de plonger dans l'histoire grâce à la projection du film "D'abord ils ont tué mon père". Accompagnés par leur professeur, nos élèves ont exploré l'histoire du Cambodge à l'époque des Khmers rouges et ont réfléchi aux thèmes et aux défis auxquels les enfants étaient confrontés à cette période.

Favoriser l'accès à la culture et encourager la compréhension des événements historiques marquant de notre pays constituent l'un des piliers essentiels des missions éducatives de KEPCHILDREN.

Notre projet cinéma voit le jour grâce à la générosité de nos donateurs Jan, Sébastien, Emmanuel et leurs épouses. Ils ont réalisé une collecte de fonds, il y a quelques semaines, à l'occasion de leurs anniversaires.

Ils nous soutiennent : Karin Rogenmoser et L'Eglise de Suhr



Depuis plusieurs années, Karin Rogenmoser soutient KEPCHILDREN depuis la Suisse. Du 1er au 3 septembre, elle a poursuivi son engagement en participant à l'événement *Schega23* des jardineries Zulauf de la ville de Schinznach Dorf. Elle y a tenu un stand d'objets provenant du Cambodge en l'honneur de KEPCHILDREN afin de collecter des fonds.

Quel travail remarquable ! Karin a réussi à récolter **CHF1700**. Ce montant s'accompagne de la donation de **CHF150** de l'Eglise de Suhr. Ce total de CHF1850 va permettre à KEPCHILDREN de **financer les frais de santé des enfants et de leurs familles pendant un an.**

Karin Rogenmoser fait partie des personnes sur lesquelles KEPCHILDREN peut toujours compter. Depuis de nombreuses années, son investissement est incroyable. Ses actions ont permis de financer nombreux de nos projets. Il est important pour nous de lui donner une place de choix chez KEPCHILDREN. Nous avons alors décidé de la nommer [membre d'honneur de KEPCHILDREN !](#)

Nous adressons toutes nos condoléances à Karin Rogenmoser et à sa famille



Karin a connu KEPCHILDREN grâce à son fils, Markus Rogenmoser, qui vivait à Kep depuis plusieurs années. Markus vient récemment de nous quitter. KEPCHILDREN est très attristé par cette nouvelle et n'ose imaginer la peine que partagent les proches de Markus. Nous leurs adressons notre soutien dans cette période difficile.

Nos partenaires en lumière : Partage D'ailleurs



Il est important pour nous de vous présenter ce mois-ci notre partenaire [Partage d'Ailleurs](#) qui a rejoint l'aventure KEPCHILDREN.

Partage d'Ailleurs, c'est une jolie famille : Julie, Romane, Inès et Grégoire. Ensemble, ils ont créé cette association qui a pour but de financer et d'organiser des missions auprès de populations défavorisées. A travers leurs actions humanitaires, ils souhaitent particulièrement sensibiliser les plus jeunes à la nécessité de s'ouvrir aux autres et à l'entraide.

Nous sommes honorés de recevoir de la part de Partage d'Ailleurs **un don de 2000 euros**. Un sacré coup de pouce pour notre association. Un grand merci à eux pour leur soutien dans nos projets. ♥

KEPCHILDREN
8 rue Jean Émile Laboureur
44000 NANTES
kepchildren@gmail.com
www.kepchildren.fr



Cet email a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}. Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur Kepchildren.

[Se désinscrire](#)



© 2019 Kepchildren